



Armonioso, sí, pero largo deslinde...

Ingovernabilidad y más muertes en Guerrero.

Si bien no son muchos quienes al interior del gobierno federal y en el entorno más cercano a **Claudia Sheinbaum** estiman “muy posible” que **Andrés Manuel López Obrador** cumpla su ofrecimiento de viajar a su emblemático rancho en Palenque apenas entregue la banda a su impuesta sucesora, no son escasos igualmente los que creen que, si bien el anunciado deslinde y recuperación de autonomía por parte de la exregenta y el tabasqueño habrá de concretarse, ello no ocurrirá sino hasta bien entrado el periodo de gestión del nuevo gobierno.

Y esto no sólo por la incuestionable amistad e influencia mutua que desde sus tiempos en la UNAM existe entre ambos, sino en esencia, porque si bien para uno el ejercicio del poder conlleva una altísima dosis de protagonismo personal, para su contraparte el mismo podría constituir una acción producto más de una altísima carga ideológica y profesionalismo que, de apostar sólo al liderazgo o popularidad de quien lo encabeza. Ello, al menos, es lo que piensan quienes constituyen y han venido estrechando el círculo que rodea a quien en 100 días más, el próximo primero de octubre, encabezará el país.

Evidencia clara de lo anterior, argumentan quienes apuestan por un deslinde “gradual, ordenado y respetuoso, aunque acelerado sólo en la medida de lo posible...”, lo constituye la paulatina integración del próximo gabinete donde es necesario reconocer la inclusión de perfiles profesionales y hasta lejanos o ajenos incluso al *lopezobradorismo* más radical, aunque vale también destacar los vínculos de **Sheinbaum** con el *morenismo* más extremo, constituyen una realidad innegable en razón de compartir con muchos de sus miembros una larga y no siempre fácil historia en el quehacer político...

En la integración del próximo gabinete es necesario reconocer la inclusión de perfiles profesionales y lejanos al radicalismo.

A la vista de lo anterior, entonces, es dable asegurar que lo que hoy mismo estamos atestiguando, los recorridos conjuntos de **López Obrador** y su virtual sucesora por las más diversas regiones del país, en un entorno de plena armonía, no son más que un festejo compartido del triunfo obtenido el pasado 2 de junio y un adelanto de lo que para unos será una separación armoniosa y para otros, los más, el inicio de un proceso no necesariamente corto en que uno deje el poder y otra lo asuma plenamente.

Lo comentaremos...



ASTERISCOS

* No debió ir muy lejos la impuesta ministra **Lenia Batres** para constatar el escaso apoyo que a nivel popular y más específicamente entre trabajadores del Poder Judicial tiene la propuesta de reforma del inquilino de Palacio e impulsada por el oficialismo más radical. Tal fue el nivel de la rechifla y los gritos destacando su carencia de carrera judicial que el foro organizado en Iztacalco para promover aquella debió cancelarse. Uf...

* Generalizado reconocimiento en la península yucateca, particularmente en Quintana Roo, por la coordinación y eficiencia en la aplicación del denominado Plan DN-III de efectivos de Defensa y Marina en apoyo de la población afectada por la incidencia de huracanes, en la colonia Bicentenario de Chetumal, particularmente donde, inclusive, participaron en la salvaguarda de la vida de ciudadanos en riesgo...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.